## **RESPONSABLES ENSEMBLE**

## LES BONS GESTES POUR LUTTER CONTRE LE CORONAVIRUS

Chers clients,

Dans le contexte actuel, nous mettons tout en œuvre afin de vous servir dans les meilleures conditions possibles.

Dear customers,

In the current context, we are doing everything we can to serve you in the best possible conditions.



Respectez un mètre de distance avec notre équipe et les autres clients

Respect one meter of distance with our staff and the other customers

Lavez vos mains avec la solution hydroalcoolique mise à votre disposition

Wash your hands with the hydroalcoolic solution at your disposal





Respecter le port obligatoire du masque pendant vos déplacements, pendant la commande, avant le service du premier plat et au moment du paiement.

Comply with the mandatory wearing of a medical mask during your deplacements, when ordering, before the first meal arrive and at the time of payment.

Payez à table et privilégiez le paiement carte bancaire, si possible sans contact

Prefer payment at the table, by credit card, if possible contactless



